

# EL TELÉGRAFO

DECANO DE LA PRENSA NACIONAL

Santiago de Guayaquil, viernes 24 de junio del 2005

## Agenda de la Ciudad

### ESTUDIANTES DE ESPOL EN ENCUENTRO CON EMPRESA PRIVADA

La Escuela Superior Politécnica del Litoral (ESPOL) está interesada en que los alumnos que forma en sus aulas salgan con un trabajo al terminar su carrera, por tanto formuló una invitación a la empresa privada para que los evalúe en una entrevista de trabajo que permita medir sus capacidades y sean contratados. Es así como ayer se desarrolló en el edificio de la Biblioteca de Ingeniería el "VIII Encuentro laboral ESPOL 2005", al que asistieron 21 empresas con sus representantes de Recursos Humanos. El último encuentro laboral se lo ejecutó en enero y se logró que 230 politécnicos sean contratados.

...Ver Pág. 8-A



El Telégrafo • Foto • Eduardo Escobar